

(Wien, Linz, Salzburg, am 27. November 2025)

## Feuerkonferenz

Die Loretto Gemeinschaft startet mit der Feuerkonferenz in das neue Kirchenjahr.

Linz, 15. November 2025 – 320 Vertreterinnen und Vertreter aus dem Kontext der Loretto Gemeinschaft und darüber hinaus sind von 14. bis 15. November in Linz zur jährlichen Feuerkonferenz zusammengekommen. Ziel des Treffens war, sich geistlich und organisatorisch auf das neue Kirchenjahr, ab 1. Advent, einzustimmen.

Im kommenden Jahr gibt es **58 regelmäßige Gebetskreise und Gebetskreisähnliche Formate** im deutschsprachigen Raum und London. Zudem werden **2026 33 Pfingstfestivals** stattfinden. Darüber hinaus gibt es ca. **20 Gruppen und Gebetskreise**, die ihr Interesse bekundet haben, die Loretto Gemeinschaft besser kennen zu lernen und gemeinsame Veranstaltungen zu organisieren.

„Die Feuerkonferenz ist ein Ort, an dem man praxisnahe aufgebaut und ermutigt wird, um die Liebe Christi zu verbreiten“, sagt Anna aus Wien.

Während der eineinhalb Tage in Linz wurde gemeinsam gebetet, gegessen, gelacht, voneinander gelernt und miteinander über Impulse und Erfahrungen gesprochen. Die Feuerkonferenz ist ein Ort der Ermutigung, des Austauschs und der Vision. Das Ziel ist gestärkt, inspiriert und vom Heiligen Geist entzündet in das neue Kirchenjahr zu starten.

„Ich bin gekommen, **Feuer** auf die Erde zu werfen, und wie wünschte ich, es würde schon brennen“, heißt es bei Lukas 12,49. Gemeint ist das Feuer des Heiligen Geistes, das uns mit der Liebe Gottes in Verbindung bringt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Feuerkonferenz möchten dazu ihren Beitrag leisten.